

ich Armer

Geschrieben von Skaff66 - 31.01.2009 11:18

Mannomann, ich hab Riesenprobleme, nen I-net-Anschluss zu kriegen. Ich dachte eigentlich, dass inzwischen in fast ganz Deutschland n Anschluss kein Problem sein sollte, aber anscheinend wohne ich in "fast". Ich geb alles, dass die Scheisse irgendwie doch noch zügig funktioniert, fühle mich vom Rest der Welt abgeschnitten und vergessen, heul schluchz.
Und das, wo ich euch doch sooooo gern auf den Geist gehen möchte mit altklugen und besserwisserischen Komentaren (obwohl ich ja weiss, dass ich's besser weiss :D).
Naja, egal. Ich hoffe, es wird noch irgendwie alles gut. Shit happens.

Bis die Tage, Skaff

=====

??? Mitleid ??? Freude ???

Geschrieben von TSchreiber - 05.02.2009 19:40

Lieber Skaff,

erwartest Du nun Mitleid oder Freude bei uns ?

Also meine Wenigkeit vermisst vor allem die automatische Rechtschreibprüfung die anderen merken nichtmal wenn ich mist Schreibe

mhmmm wo wohnste nun eigentlich das das net klappt mit dem inet ? bzw. wann bekommt ihr denn Telefon in Eurer Ortschaft ?

grins

Na wir drücken die Daumen das Du bald wieder bei uns bist ... bis dahin halt die Ohren steif (bitte nur die Ohren)

Liebe Golfergrüße Thomas

=====